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Por orden del señor Presidente de la Cámara de
Diputados, cúmpleme poner en su conocimiento la petición del Diputado señor
GASPAR RIVAS SÁNCHEZ, quien, en uso de la facultad que le confieren los
artículos 9° de la ley N° 18.918, orgánica constitucional del Congreso Nacional, y
308 del Reglamento de la Cámara de Diputados, ha requerido que se oficie a US.
para que, al tenor de la solicitud adjunta, informe a esta Cámara sobre la cantidad
de vacunas vencidas de covid-19 que no fueron utilizadas por la administración
actual, indicando los recursos públicos que se destinaron en la compra de dichas
dosis, en los términos que plantea.

Me permito hacer presente que, si la respuesta a este
oficio contuviere materias reservadas o secretas, deberá señalarlo en forma
destacada e indicar el fundamento legal de tal calificación, en cumplimiento a lo
ordenado en el inciso segundo del artículo 8° de la Constitución Política de la
República.

Lo que tengo a bien comunicar a US., conforme a lo
dispuesto en las señaladas disposiciones.

Dios guarde a US.

LUIS ROJAS GALLARDO
Prosecretario de la Cámara de Diputados

A LA SEÑORA MINISTRA DE SALUD

https://extranet.camara.cl/verificardoc
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                                                                                                                     Valparaíso, 3 de Enero de  2024 
   
 
 
A: Sr. Presidente de la Cámara de Diputados  
De: H.D. Gaspar Rivas Sánchez 
Materia : Solicita lo que indica 
 
 
 

Gaspar Rivas Sánchez, Diputado de la República de Chile, solicita se envíe un oficio de 
fiscalización dirigido a la Ministra de Salud , señora Ximena Aguilera,  con el objeto entregue toda la 
información respecto a la canQdad de vacunas contra el COVID- 19 vencidas y eliminadas durante la 
administración del Presidente de la República Gabriel Boric , esto ya que por información de prensa 
nos enteramos de que la existencia de más de dos millones de dosis vencidas y que dicha cifra 
correspondería al periodo entre marzo de 2022 y agosto de 2023. Es por ello y, debido a lo 
preocupante de dicha información , se solicita indicar la canQdad exacta de dosis vencidas durante 
la administración actual,, la canQdad de recursos públicos que se invirQeron en la compra de dichas 
dosis ; se explique el moQvo por el cual no se aplicaron dichas vacunas  y que planes de acción Qene 
para evitar que esta situación vuelva a ocurrir.  

 
La solicitud anterior la formulo en virtud de las facultades ConsQtucionales, legales y reglamentarias 
que me asisten como autoridad administraQva. Se solicita tener a bien la premura que amerita. 
 
 
Sin otro parQcular y , agradeciendo de antemano su gesQón, se despide cordialmente,  
 
              
 
                                                             H.D. Gaspar Rivas Sánchez 
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